
Protokoll:  
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig kommentiert den abgesetzten Tagesordnungspunkt. 
 
Er äußert, dass jede betreffende Person mit der Stadt verhandeln könne, wie diese es möchte. 
Dies aber in einer unstetigen Weise zu tun, sei einem für beide Seiten erforderlichen kooperativen 
Prozess nicht förderlich. 


